

Par Myriam OUZILOU-BOHBOT

Sandra Encaoua

Observer, ressentir, questionner la réalité et tenter d'y trouver du sens.



A 38 ans, cette artiste installée à Saint-Maur depuis 2009 participe à plusieurs expositions collectives.

En juin 2010, Sandra expose aux **Ateliers d'Art de Saint-Maur** sur le thème « Abstrait et Figuratif ».

En juin 2011, elle est **lauréate du Concours « Les Flâneries d'Art » d'Aix en Provence.**

En janvier 2012, elle est entrée au **Dictionnaire Drouot des cotations.**

En février 2012, elle participe à l'**Exposition des Jeunes Talents aux Ateliers d'Art de Saint-Maur.**

En mai 2012, on la retrouve au **Grand Salon d'Art Abordable de Paris à La Bellevilloise.**

En juin 2012, suivent deux expositions collectives, la première au Perreux-sur-Marne et la seconde « **Mémoire de Terre** » à **Saint-Maur.**

En juillet 2012, deux de ses œuvres sont mises aux enchères dans le cadre de la **Grande Vente Internationale d'Art Moderne et Contemporain d'Evian.**

Reconnue par son travail, Sandra Encaoua est sélectionnée pour la **1^{ère} Biennale Internationale d'Art de Palerme en Italie.**



Kaddish - 2012
Huile sur Toile (100x80)



Jerusalem - 2011
Huile et pastels gras sur Toile (60x80)



Racines - 2011
Aquarelle (50x65)

Les différents tableaux de Sandra peuvent être appréciés sur son site www.encaweb.com



“C'étaient des enfants”

29, rue de Rivoli, 75004 Paris

Ouvert tous les jours sauf dimanche et jours fériés de 10h à 19h.

Gratuit

Tel : 01 42 76 51 53

Du 26 juin au 27 octobre dans les salons d'accueil de l'Hôtel de Ville, cette exposition honore le souvenir des enfants juifs à Paris pendant la seconde guerre mondiale en présentant aux visiteurs lettres, photographies, dessins et documents officiels.

En juillet 1942, près de 14 000 Parisiens ont été arrêtés par la police française et, pour une large part, rassemblés au Vélodrome d'hiver. Parmi eux de nombreux enfants. En cette année 2012, soixante-dixième anniversaire de la rafle du Vel' d'Hiv', la Mairie de Paris a voulu honorer leur souvenir et celui des milliers de leurs camarades qui ont survécu à la Shoah, grâce à l'action de réseaux de sauvetage ou à la solidarité de Parisiens qui incarnèrent l'honneur de notre capitale.

A voir absolument...